

Kegiatan Rutinan , Lapangan GOR Futsal Desa Bojong di Penuhi Anggota Pemuda Pancasila Kemang

Suferi - BOGOR.SELARASNEWS.COM

Apr 20, 2023 - 11:34



Dok. Ranting Pemuda Pancasila Desa Bojong Kecamatan Kemang Kabupaten Bogor bersama dengan unsur Pac Pemuda Pancasila Kecamatan Kemang

BOGOR- Ranting Pemuda Pancasila Desa Bojong Kecamatan Kemang Kabupaten Bogor bersama dengan unsur Pac Pemuda Pancasila Kecamatan Kemang penuh Gor Futsal Desa Bojong.

Alih alih Ormas Pemuda Pancasila itu, melaksanakan kegiatan rutin tahunan di bulan puasa ramadhan yakni, buka puasa bersama (bukber) dibarengi aksi sosial santunan anak yatim.

Kegiatan bukber dan antunan 75 yatim pada tahun ini dilaksanakan di GOR Futsal Kampung Bojong Rt 01/02 Desa Bojong Kecamatan Kemang Kabupaten

Bogor, pada Rabu (19/04/23).

Kegiatan santunan dan buka puasa bersama tersebut di mulai pukul 16.30 wib oleh Wakil sekretaris Pac PP kemang, Ustad Syahrowi di lanjutkan pembacaan ayat suci Al Quran oleh Ketua Ranting PP Desa Bojong, Bapak Yasar serta sambutan ketua Pac PP Kemang.

Dalam sambutannya, Ketua Pac PP Kecamatan kemang, Bung Asep Mulyadi sangat mengapresiasi kepada Ranting PP Desa Bojong karena kegiatan santunan yatim dan buka bersama ini di laksanakan rutin setiap bulan ramadan.

" Semoga kegiatan tersebut dapat memotifasi pihak lain untuk melakukannya terlebih di lakukanya seperti di bulan ramadan sekarang karena semua kegiatan amal dan ibadah yang di laksanakan di bulan suci ramadan maka Allah swt melibat gandakan pahalanya terlebih lagi menyantuni anak yatim dan memberi makan orang miskin", ujar Asep Mulyadi.

Bung Asep Tagor ~ sapaan akrabnya menjelaskan, kegiatan itu tegaskan oleh Allah SWT dalam Al Quran surat Al Maun ayat 107 yang artinya "Tahukah kamu orang yang mendustakan Agama, adalah orang yang menghardik anak Yatim dan tidak mendorong memberi makan orang miskin".

" Untuk itu semoga kita semua yang terlibat dalam kegiatan amal hari ini Allah SWT memberikan Rahmat dan Berkahnya panjang umur, sehat jasmani Rohani serta melipat gandakan rijkinya dan adik adik yang nantinya di jadikan para pemimpin yang soleh dan soleha", demikian di sampaikan Asep Mulyadi ketua Pac PP kecamatan kemang.

Di akhir sambutannya, kegiatan ini di lanjutkan Tahlilan (melantunkan ayat ayat suci) yang pimpin oleh Ustad Syahrowi dengan diakhiri Doa dan Buka Puasa Bersama.

Narasumber: A.Mulyadi.